## "Rot-Weiß" leistet Erste Hilfe

er finanzieller Unterstützung von Kiebitzreiher Firmen hat der Sportverein Rot-Weiß Kiebitzreihe einen Defibrillator angeschafft, der nun seinen Platz in der Sporthalle gefunden hat, um im Notfall möglichst schnell Erste Hilfe leisten zu können. Rund 1500 Euro haben Verein und Sponsoren in das Gerät investiert, das in erster Linie während der Hallenöffnungszeiten verfügbar ist.



Sind froh über die Anschaffung des Defibrillators: Rosi Brdasek (v.l.), Holger Littau, Jörg Brandt und Klaus Matthes. Foto: Winter